

Communiqué de presse | 9 décembre 2024

Kévin Liebart présidera la fédération régionale des Jeunes Chambres Économiques d'Occitanie en 2025

Réunies samedi dernier en congrès à Sète, les Jeunes Chambres Économiques locales d'Occitanie ont élu le perpignanais Kévin Liebart à la présidence de leur fédération régionale pour 2025.

Le Catalan Kévin Liebart prendra la présidence de la Fédération régionale des JCE d'Occitanie au 1^{er} janvier 2025. À 29 ans, Kévin est coordinateur communication et événementiel au sein de l'EUJIC Plein Sud Entreprises et membre du Conseil Régional des Jeunes de la Région Occitanie/Pyrénées-Méditerranée. Il est membre de la Jeune Chambre Économique de Perpignan Pays Catalan depuis 2020, qu'il s'est attaché à redynamiser durant sa présidence locale en 2023.

Kévin Liebart pourra compter sur un **bureau régional composé de** : Simon Géraud, trésorier (JCE de Rodez), Samantha Garcia, secrétaire générale (JCE de Tarn-et-Garonne), Éloïse Durand, vice-présidente formation (JCE de Perpignan Pays Catalan), Alice Prouvé, vice-présidente communication (JCE de Montpellier), Clothilde Schelstraete, vice-présidente dynamique régionale (JCE de Béziers Piémonts-Littoral) et Laura Malaval, past-présidente (JCE de Millau).

Promotion d'un développement économique durable

L'équipe régionale 2025 animera le maillage des 10 organisations locales¹ implantées dans la région Occitanie/Pyrénées-Méditerranée regroupant plus de 150 adhérents de 18 à 40 ans. Soutien du développement des JCE locales, le bureau régional souhaite aussi les accompagner dans le **déploiement et la promotion du Serious Game Capt'n ODD** conçu par la Jeune Chambre Économique Française. Ce jeu de cartes avec plateau en mode collaboratif a pour objectif de montrer qu'il est possible d'allier croissance économique et développement durable ; il doit permettre d'ouvrir le dialogue avec les décideurs économiques en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises. « Nous permettons aussi aux adhérents des JCE de notre réseau régional d'acquérir des compétences transversales et valorisables dans leur parcours professionnel comme personnel », souligne Kévin Liebart.

Un congrès national, point d'orgue des événements en Occitanie

Kévin Liebart et son équipe s'investiront aux côtés des équipes bénévoles de la JCE de Montpellier pour promouvoir le congrès 2025 de la JCEF que l'organisation locale organisera en novembre. Ils mobiliseront et engageront l'ensemble des adhérents de la fédération autour de cet événement national. Enfin, ils coordonneront l'organisation de cinq événements régionaux : l'université de rentrée à Béziers, deux journées régionales de formation - à Rodez et à Perpignan, une conviviale (lieu à fixer) et le congrès régional qui se déroulera à Montauban.

Contact presse

Agence RP Karine Baudoin, 06 30 08 42 14.

¹ Béziers Piémonts-Littoral, Carcassonne, Millau, Montpellier, Pays narbonnais, Perpignan Pays Catalan, Rodez, Sète et Bassin de Thau, Tarn-et-Garonne, Toulouse.